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Änderungs-/Ergänzungsantrag 

 

Punkte 1-2 Wie Antrag der Referentin 

Punkt 3 neu Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung wird beauftragt, am 
nördlichen Rand des Landschaftsparks, zwischen Baumschule und 
Gotthardstraße, maßvoll einen Streifen zur Errichtung seniorengerechter 
Wohnungen auszuweisen. Dies soll im Wesentlichen auf dem derzeit als 
Baustellenfläche für die U-Bahn genutzten Bereich geschehen. 

Punkte 4-6 
(ehem. 3-5) 

Wie Antrag der Referentin 

Punkt 7 neu Es soll untersucht werden, wie die für die städtische Baumschule genutzte 
Fläche sinnvoll umgewandelt werden kann, umso mehr Anteile für die 
Parknutzung für die Öffentlichkeit zu gewinnen, z.B. für Spielplätze oder 
Parkbänke. Insgesamt soll die Durchwegung der Baumschule wesentlich 
verbessert, die Barrierewirkung an der Willibaldstraße aufgehoben und so 
für die Münchnerinnen und Münchner besser nutzbar gemacht werden. 

Punkte 8-9 
(ehem. 6-7) 

Wie Antrag der Referentin 

Punkt 10 neu Auf Grund der exponierten Stellung des Geländes für den Münchner Westen 
wird das Referat für Stadtplanung und Bauordnung gemeinsam mit dem 
Baureferat beauftragt, alle Überlegungen zu weiteren Einrichtungen für die 
Bürgerinnen und Bürger – insbesondere auch aus den Vorschlägen der 
angrenzenden Bezirksausschüsse) aufzugreifen und detaillierte 
Untersuchungen vorzulegen. Dies sind insbesondere: Die Überlegungen zu 
einem Badesee, eine Weiterentwicklung der Kleingartenflächen, eine 



 
 

Sicherung des Volksfestplatzes an der Silberdistelstraße, eine Ausweitung 
der Krautgärten, die Situierung einer Einrichtung für Kinder und 
Jugendliche sowie die Errichtung eines Biergartens. Zur Erreichung eines 
dauerhaften, von Aufenthaltsqualität für die Bürgerinnen und Bürgern 
geprägten Landschaftsparks, soll zudem geprüft werden, ob eine 
Entwicklungsmöglichkeit über eine BUGA/IGA möglich ist. 

Punkte 11-19 
(ehem. 8-16) 

Wie Antrag der Referentin 
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